
 

令和４年度第５戸沢村教育委員会議事録 

               日時 令和４年１１月２５日（金）14時00分 

場所   中央公民館 ３階 研修室 

 

出席委員   １．市川 重保 ２．齋藤 光矢  ３．加藤 久和  ４．荒川 香菜子 

会議出席者  １．清水共育課長 ２．荒川学社融合主幹 ３．髙橋課長補佐 ４．須田学校教育係長 

 

議事日程  日程第１  会議録署名委員の指名並びに書記の任命について 

      日程第２  前期会議録の承認について 

      日程第３  教育長行政報告 

      日程第４  議 事 

            議第１号 学力状況調査について 

            議第２号 スポーツ環境検討員会について 

            議第３号 プールの管理移行の実証実験について 

開 会 

発 言 者    要   旨 

教育長 只今から、令和４年度第５回戸沢村教育委員会を開会します。 

日程第１、会議録署名委員の指名並びに書記の任命 

会議録の署名委員に荒川委員、齋藤委員、書記に須田係長を任命します。 

日程第２ 前期会議録会議録の承認 

確認をよろしくお願いいたします。承認いただけますか？ 

委 員 全員承認 

教育長 承認されました。 

日程第３ 教育長の行政報告 

 ・事務局事業  ・学園保育園関係  ・コロナ関係 

何かご質問等ありますか？ 

委 員 なし 



教育長 日程第４ 議題１号 学力状況調査について   

荒川主幹お願いします。 

荒川主幹 【説明】 

教育長 何か質問等はありますか。 

齋藤委員 議会等で質問もあると思うが、教育長が懸念するように子どもが少ないので情報の取り扱いは丁寧

にした方がいいと思う。 

教育長 慎重に対応させていただきます。 

教育長 それでは第１号議案については承認いただけますか？ 

委 員 全員承認 

教育長 ありがとうございます。 

 

議第２号 スポーツ環境検討委員会について 

説明をお願いします。 

髙橋補佐 【説明】 

教育長 ありがとうございます。お手元に資料もあると思いますが、何かございますか？ 

荒川委員 スポ少は送迎の問題で足が遠のいている場合があるし、スクールバスでの送迎については村でバッ

クアップしてくれるのは良いと思う。 

部活で保護者会議等あったが、その辺はどうなるのか。 

また、柔道だと戸沢でやっているけど新庄の子もいる。その辺もどうなるのか。 

教育長 まだそのあたりは話し合っていない状態です。 

齋藤委員 バレー部であれば戸沢単独で活動できるので課題も少なくなるだろうが、他の競技だと課題も多く

なってくるだろうなと。 

教育長 ありがとうございます。 

それでは第２号議案について、承認いただけますか？ 

委 員 全員承認 

教育長 ありがとうございます。 

 

議第３号 プールの移行管理の実証実験について 



課長の方から説明お願いします。 

清水課長 【説明】 

教育長 何かご質問はありますか？ 

齋藤委員 実証実験とはいえ、要綱等は作る？ 

教育長 作ります。 

齋藤委員 これまでも夏休みの開放は数日してきたが、これまでの管理は？ 

教育長 管理は学校の授業で使う期間は、土日以外は学校で管理してきた。 

教育長 それでは第３号議案につきまして、承認してよろしいですか？ 

委員 全員承認 

教育長 ありがとうございました。 

それでは、これを持ちまして第５回戸沢村教育委員会を閉じます。ありがとうございました。 

  

               終了   15時00分 

  

 

 


